
Relevé de décisions 

Réunion de bureau du COREVIH-Bretagne du lundi 12 septembre 2022 
 

Présents : 
 

Luc de Saint- Martin Présent 

François Baptiste Drevillon Présent 

Gérald Guerdat Excusé 

Marianne Kaupe Présente 

Morgane Lavigne Absente 

Bruno Le Clézio Excusé 

Eric Maniscalco Présent 

Yves Poinsignon Démissionnaire 

Cédric Arvieux Présent 

Hadija Chanvril Présente 

Myriam Le Bot Présente 

 

Sujet Discussion Décision 
Validation du 
relevé de 
décision du 11 
juillet 2022 

Pas de remarques 
Relevé de décision validé 

À mettre sur le 
site du Corevih 
Bretagne le 
13/09/2022 

Retour sur la 
plénière 

Bonne représentation de notre future plénière, très positif ! 
De très bons échanges  

 

Point 
Monkeypox 

Beaucoup de sollicitations depuis fin juin 
En attente de la réunion préparatoire avec l’ARS « aller vers » dans les lieux HSH plutôt que de 
« ramenez vers » : ENIPSE 
Ex. action sauna à Bayonne : en 3h, 17 vaccinations pour les HSH (énorme succès), des saunas 
bretons déjà identifiés pour « aller vers » et proposer la vaccination et dépistage. 
Les appels pour la vaccination sont moins nombreux et doctolib reste en appui pour une prise 
de rdv « vaccination » 
 

Retour sur la réunion du 31/08/2022 avec l’ARS 
Les CEGIDD demandent des moyens supplémentaires.  
Cédric : Les ARS sont d’accord pour payer les frais engagés. Le plus compliqué est de trouver du 
personnel (IDE, AMA…). 
En pratique : faire remonter à l’ARS notre organisation en niveau des CEGIDD, les informer dès 
qu’une action se met en place, être fort de proposition sur les groupes de travail que nous 
pouvons organiser dont « aller vers ». 
 

Un groupe de travail avec les pharmaciens sur le mise en place de la communication, pour 
rappel, 3 pharmacies bretonnes se sont organisées pour la vaccination. 
 

Réfléchir pour mettre une affiche dans les établissements « population à risque » en indiquant 
les coordonnées (mail, téléphone, adresse…) des centres de vaccination « Monkeypox » (voir 
avec l’ARS pour la création de cette affiche avec les éléments déjà centralisés chez eux). 
 

Attention pour les médecins généralistes qui suivent les Prepeurs, la vaccination « Monkeypox » 
n’est pas automatiquement réalisée. 
Cédric : tous les prépeurs suivis dans les CH n’ont pas été rappelés, seulement les patients à haut 
risques. Déterminer comment nous pouvons suivre la vaccination et être certain qu’elle soit 
proposée systématiquement dans les services hospitaliers ainsi que dans la médecine générale. 
 

Le COREVIH doit être vigilent sur les financements apportés pour les hôpitaux (RH, consultations, 
prélèvements, acte…) et sensibiliser les CEGIDD : un mail sera envoyé (CA). 
L’ARS a demandé à la DGOS le détail de comment vont être compenser les hôpitaux, ce qui va 
être prise en charge ou non, situation de tarification classique ou demande de tarification 
supplémentaire : en attente de retour. 
Pas d’information spécifique en ce qui concerne la deuxième dose de la vaccination, en attente 
de recommandations HAS. 
 

 



Eric : mettre sur le site internet/twitter/ Facebook l’enquête sur le Monkeypox (Cédric fait 
passer l’enquête qui a été lancée pour les soignants) 

Préparation 
séminaire du 8 
octobre 

1/ Travailler sur le plan d’action 2023 avant nouvelle mandature – priorisation –  les actions 
réalisées ou non en 2022. Lister toutes les sollicitations qui arrivent au COREVIH et qui ne 
peuvent pas être réalisées par manque de temps et/ou de moyens (ex. : PREP en médecine de 
ville, mise en place du service sanitaire étudiants : village santé, partenariat avec les 
pharmaciens avec vaccination variole du singe, Pec CPEF, etc.…). 
2/ Gouvernance du COREVIH : quelles sont les missions des membres du bureau, de la 
plénière, de la coordination, du président, etc… ? Comment informer l’ensemble du bureau sur 
des décisions institutionnelles qui peuvent être parfois traitées dans l’urgence pendant des 
périodes de travail très tendues (ex. période estivale et virus « Monkeypox »). Revoir le 
règlement intérieur, l’organigramme, comment circule l’information, avoir un membre du 
bureau lors des recrutements ? etc.… 
3/ Point Budget prévisionnel 2022 et budget finalisé 2021 (réunion programmée avec la 
direction du pôle le mercredi 12 octobre prochain pour obtenir un budget finalisé & 
prévisionnel plus précis)  
4/ Actualité du Bureau 
 

Seront normalement présents : Eric Maniscalco, Marianne Kaupe, Luc de St Martin, Cédric 
Arvieux, Hadija Chanvril, François-Baptiste Drevillon. 
Absents : Gérald Guerdat, Morgane Lavigne, Bruno Le Clézio 

Hadija envoi le 
règlement 
intérieur du 
COREVIH PACA 
Ouest Corse 
 
 
 
 
 
 
Avancer la 
réunion budget 
avec CAP avant le 
08/10 : Myriam 

Point 
renouvellement 
partiel du 
COREVIH 

Liste du renouvellement partiel en cours par Hadija 
Garder une répartition territoriale  

 
 

Mission IGAS lancée, prochain GIN semaine du 14 octobre : Les COREVIH n’auront 
probablement pas de retour sur l’avancement de la mission, on sera informé uniquement lors 
de la phase des conclusions. 
Ces questions seront abordées au GIN : Comment les COREVIH vont être informés des 
conclusions de la mission IGAS ? Vont-ils être spectateurs ou acteurs des changements et 
pourra-t-on apporter des modifications ?, etc… 
 

Méthodologie :  

 Préparer un courrier pour informer les sortants et les futurs membres de la plénière : 
Cédric 

 Revoir les statuts dans le règlement intérieur 

 

Préparation 
programme de 
l’intercegidd du 
13 octobre 

Projet ODJ : 
1/ Rapport d’activité  
2/ Retour sur les COPIL : bilan (demander à Isabelle Romon pour la synthèse) 
3/ Monkeypox : retour des associatifs (ENIPSE, les pétrolettes, ect…), voir avec la saisie Nadis 
sur les vaccinations (Jean-Charles Duthe). 
4/ PREP en Bretagne (données hospitalières) : demander d’intervenir à François Bénézit et 
Grégoire Pau 
5/ Protocole de coopération et délégation de tâches (locale ou nationale ? à voir) Tours ou 
Paris ? 
6/ Synthèse de la formation en santé sexuelle des CEGIDD Bretons : présentation à prévoir lors 
de la journée des COREVIH en janvier 2023. 

Cédric et Hadija 
finalisent les 
contacts avec les 
intervenants pour 
donner les 
instructions de 
présentation 

Calendrier 2nde 
semestre 

Ce point sera discuté lors du séminaire du bureau le 08/10  

 Informations 
diverses  

Demande de la ville de Brest concernant les pétrolettes (demande de subvention) : est-ce que 
le COREVIH est la bonne institution pour répondre à ces demandes ? faut-il laisser les villes 
décider ? et valider les subventions à accorder ? question en suspens, à revoir. 

Cédric propose au 
bureau une 
réponse  

PROCHAINE REUNION - SEMINAIRE : samedi 8 octobre à Conleau 2022 - journée 
Prise de note : Myriam Le Bot / Cédric Arvieux / Hadija Chanvril 


